



Les dangers de l'augmentation des dépenses de l'ONU par la Chine

• [06/03/2025](#)

On s'attend à ce que la Chine contribue plus de 20 pour cent du montant total du plan de dépenses des Nations Unies pour 2025, soit une augmentation de 8 pour cent par rapport à 2021, a rapporté *Nikkei Asia* mercredi.

- Cela réduit l'écart entre la contribution de la Chine et les 22 pour cent couverts par les États-Unis.
- La Chine est devenue le deuxième plus grand contributeur de l'ONU en 2019.
- Si les trajectoires actuelles persistent, la Chine sera bientôt le principal donateur des Nations Unies.
- Des ressortissants chinois assument des rôles de premier plan au sein des agences de l'ONU, comme chef de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture.

L'Amérique en premier : Le président Trump et son administration ont clairement indiqué qu'ils souhaitent donner la priorité aux intérêts du peuple américain et se retirent donc de certains programmes des Nations unies.

- Juste après son investiture, Trump a signé un décret pour se retirer de l'Accord de Paris, qui fait partie de la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques.
- Le même jour, il s'est retiré de l'Organisation mondiale de la santé des Nations unies.
- Le 4 février, le président Trump a signé un décret retirant l'Amérique du Conseil des droits de l'homme de l'ONU et mettant fin à la participation des États-Unis à l'Office de secours et de travaux des Nations unies, une organisation pro-palestinienne corrompue.
- Il a également ordonné un réexamen de la participation de l'Amérique à l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture.

Transformé en arme : La suppression de ces dépenses inutiles permettra aux États-Unis d'améliorer leur économie et de mieux protéger leurs intérêts. Toutefois, permettre à la Chine de contrôler encore plus les Nations unies accroîtra également sa puissance mondiale et l'aidera à transformer en arme les Nations unies pour nuire à la paix dans le monde entier.

Lors de la session inaugurale des Nations unies en 1945, feu l'éducateur Herbert W. Armstrong a déclaré : « À cette conférence, je vois déjà planer les nuages de la Troisième Guerre mondiale. Je ne vois pas la paix germer ici, mais les graines de la prochaine guerre ! »

Nous avons assisté à 80 ans d'échecs de la part des Nations Unies qui donnent raison à M. Armstrong. Alors que la Chine devient de plus en plus dominante au sein de l'ONU, cette organisation continuera probablement à favoriser les ambitions belliqueuses de la Chine à l'échelle mondiale.